

KASAD Akan Resmikan 151 Titik Air Sumur Bor, Terpusat di Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.JOURNALIST.CO.ID

Sep 17, 2024 - 18:52



TEMANGGUNG - Paban III Sterad Letkol Inf Shofanudin didampingi Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono bersama tim BKKBN Jawa Tengah melakukan survey rencana peresmian titik air oleh Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) tempatnya Dusun Gandon Desa Gandon Kecamatan Kaloran Kabupaten Temanggung. Selasa(17/09/2024).

Sebanyak 151 titik air tersebar di seluruh Indonesia akan di resmikan oleh Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak terpusat di Desa Gandon Kecamatan Kaloran tanggal 26 mendatang bertepatan dengan hari kontrasepsi sedunia. Kolonel Inf Shofanudin Paban III Sterad mengungkapkan," Rencana peresmian

TNI Manunggal air tersebar di seluruh Indonesia tersebut, terpusat disini, kebetulan nanti tanggal 26 ada hari kontrasepsi sedunia, jadi rencana peresmian titik air sekaligus BKKBN menggelar KB Kesehatan.

" Kedepan bapak Kasad akan terus melakukan program TNI Manunggal air untuk masyarakat yng membutuhkan, hal ini akan berlanjut bahkan target beliau di tahun ini kalau bisa mencapai 3000 titik air, sementara saat ini sudah 2700 lebih yang beliau kerjakan," ungkapnya.

la menambahkan," dipilih lokasi terpusat peresmian tersebut, lantaran titik air dari 151 tersebar di Indonesia disini sudah jadi".

" Saya melihat memang Temanggung khususnya Kaloran dari segi kebutuhan air bersih ini sangat kurang, tadi masarakat masih banyak menggunakan air yang kurang layak, dengan adanya TNI manunggal air ini, diharapkan masarakat mengkonsumsi air yang sehat untuk pertumbuhan generasi muda".

" Kedepan TNI manunggal air juga akan melihat dukungan dari mitra mendukung untuk giat menambah titik air yang ada di Temanggung, tentunya akan kita lakukan termasuk juga permintaan masyarakat yang membutuhkan kita prioritaskan", ungkapnya.

Sementara itu Katim Huba Advokasi dan KIE BKKBN Provinsi Jawa tengah Nasri Yatiningsih mengatakan," Acara ini BKKBN bekerja sama dengan TNI AD alhamdulillah sudah melakukan 151 titik pengeboran tersebar di Wilayah seluruh Indonesia".

" Program ini kita laksanakan dalam rangka salah satu percepatan Program penurunan stanting (Sanitasi) yang telah kita laksanakan diberbagai tempat sehingga sangat bermanfaat bagi masyarakat.

" BKKBN berupaya melaksanakan kegiatan ini dari anggaran sodakoh air yang didapatkan dari ASN Provinsi yang nantinya akan berguna untuk mensukseskan program pemerintah", tutupnya.